



OPINIÓN

Pepe Grillo


Infonavit, red de corrupción

La denuncia de reiterados actos de corrupción al interior del Infonavit durante sexenio pasado no puede quedarse en el ámbito de la conferencia mañanera, debe pasar de inmediato a la fiscalía para deslindar responsabilidades y que los culpables encaren las consecuencias de sus actos.

Menudean las acusaciones serias. Entre ellas pago de indemnizaciones para empresas que incumplieron, así como la repetida venta del mismo inmueble muchas veces. Como lo oye.

Hay que partir de que el Infonavit es una institución toral del Estado mexicano, en la que participa el gobierno, pero también trabajadores y empresarios.

Que nadie salga impune de las corruptelas y, además, tome nota, que esa indagatoria no distraiga la atención de los medios de los cambios legales que

se cocinan para el Infonavit en el año que entra.

Oaxaca, se rompe coalición gubernamental

La dirigencia nacional de Morena y la Secretaría de Gobernación tienen la mirada puesta en Oaxaca donde el PT ha dinamitado la coalición gobernante.

Un día sí y otro también el Partido del Trabajo lanza acusaciones de corrupción y autoritarismo en contra del gobernador Salomón Jara.

Hay versiones de que los ataques tienen el visto bueno de los mandos del partido a nivel nacional, por lo que el diferendo podría tener otros alcances, se habla de un expediente de las relaciones del mandatario con el llamado Cartel del Istmo.

Dicen los adversarios de Jara que el gobernador pasa demasiado tiempo

en Juchitán, donde al parecer radican los mandos de esa banda delictiva. Por ahora todo está a nivel de dichos, pero en cualquier momento se harán acusaciones formales. Ya veremos si dan el siguiente paso.

No estarán solos

La prioridad de la política exterior de México es la protección de los connacionales en Estados Unidos, ante los amagos del presidente Trump de emprender, a partir del 20 de enero, operativos para deportaciones masivas, incluso con el apoyo del Ejército de ese país.

El canciller Juan Ramón de la Fuente continúa con sus recorridos por ciudades de la Unión Americana con presencia importante de connacionales, como sin duda es El Paso, Texas, una comunidad binacional.

La red consular de México, con más de 50 oficinas, apoyarán a los migrantes mexicanos. Los consulados ya están en alerta. Estarán listos para lo que venga. El mensaje es: los connacionales no van a estar solos.

Utopías para todos

Una de las acciones que distinguió de manera positiva el trabajo de Clara Brugada como alcaldesa de Iztapalapa fue emprender el programa de las Utopías, espacios no solo amables sino incluso bellos, para la armonía social.

Lugares donde la comunidad convi-

ve de manera sana y comparte actividades culturales, recreativas e incluso de cuidados para sectores vulnerables.

El triunfo de Brugada en la elección de junio, y su llegada al Palacio del Ayuntamiento, hace posible que este programa se extienda a toda la CDMX.

El año que entra habrá por lo menos una Utopía en cada alcaldía sin importar, y esto es importante, colores partidistas. La idea es que haya una convivencia que transforma vidas. Puede sonar un exceso, pero las personas que disfrutaban las utopías de Iztapalapa describen así su experiencia.

Contra la extorsión

En Puebla detuvieron a dos policías viales en el municipio de Cuautlancingo, acusados por transportistas de haberlos extorsionado, exigiéndoles desde 4 mil hasta 30 mil pesos por permitirles circular en la región.

El gobierno de Alejandro Armenta comienza con paso firme el combate a este delito que afecta al sector del transporte, perjudicando a la población.

La detención de los dos agentes viales fue en territorio de San Lorenzo Almecatla, junta auxiliar de ese municipio, cuando los uniformados trataron de extorsionar al conductor de una unidad de carga pesada •

pepegrillo@cronica.com.mx